

だから私は、仁愛大学の
コミュニケーション学科で
学んでいます。

COMMUNICATION

もっと異文化について、
深く、広く、学びたい。
私自身について知るために。

コミュニケーション学科3年

野村 光 | 武生東高校出身 |

幼い頃、祖母がブラジルに移り住み、海外がとても身近になりました。また、高校時代にESS部で、海外と交流する多くの機会を得られました。これらの経験から、英語の学習意欲と共に「異文化」への強い関心が生まれました。と言うと、海外のみを思い浮かべがちですが、歴史が異なれば国内でも異文化です。今、ゼミでは海外と国内という二つの異文化について学んでいます。幅広い領域の先生がそろっている仁愛大学の英語コミュニケーションコースを選択して、本当に良かったです。今後、留学などを通して、いろんな国の人と関わりながら、いろんな文化についてもっと学びたいです。その先にはきっと、日本ひいては福井、そして私の住む街、さらには私自身について、今まで知らなかった魅力を見つけ出せそうな気がしています。



英語を通して各地域の文化を学ぶと、言語や文化に対する理解がより深まります。大学の英語の授業には、奥深い楽しさがあります。





コミュニケーション学科の先輩たちが、社会で、したいことは？

英語、アイデア開発、そして、まだ見ぬ自分の可能性。

コミュニケーション学科1年
高倉 美知瑠
| 福井商業高校出身 |

英語が好きだったので、仁愛大学のコミュニケーション学科を選択しました。今は、アイデアを考えることも楽しくなっています。いろいろ経験して自分の可能性を探したいです。



地元をPRして、地元をもっと盛り上げたい。

コミュニケーション学科1年
佐野 響
| 武生高校出身 |

授業の中で自分のつくった企画がかたちになる手応えと面白さを実感しました。入学した理由でもある、地元・福井の活性化を将来実現したいです。



きっと、企画で人を楽しませる仕事が向いてる。

コミュニケーション学科1年
川村 治美
| 仁愛女子高校出身 |

入学時、地域活性化の仕事に就きたいと思っていました。でも、もともと人を喜ばせるのが好きなので、企画を学んでからは企画することに夢中です。



福井の特産品を売り込む、営業の仕事。

コミュニケーション学科1年
中島 拓弥
| 坂井高校出身 |

営業をしている父の姿を見て、私もやりたいと感じています。売り込む内容は福井の特産品を希望。ここでは地元のことも経済のこともコミュニケーションも学べます。



情報を駆使して、良い提案を支えたい。

コミュニケーション学科2年
南 純佳
| 丸岡高校出身 |

プログラミングや統計の授業が楽しいです(実は数学は苦手なのですが)。人前で喋ることが得意ではない私としては、良い企画や提案を支える情報づくりを頑張りたいです。



コミュニケーション学科 3つのコースと「身につく力」

▶ 企画・マネジメントコース

「構想・実行力」課題解決のプランを構想し、実践できる人を育成します。

▶ 英語コミュニケーションコース

「実践的英語力」実践的英語力を身につけ、国際感覚豊かな人を育成します。

▶ 情報社会コース

「情報活用力」情報を活用し、地域の文化を創造できる人を育成します。

コミュニケーション学科で取得可能な

免許&資格

- 中学校教諭一種免許状(英語)
- 高等学校教諭一種免許状(英語)
- ITパスポート ● 社会調査士
- 社会福祉士(任用資格) ● TOEIC®